

Le Télégramme

SPORTS Autres sports

Canoë-kayak. Coupe du monde : Colober 9e à Pau Prigent/Kervella épate

16 août 2015



En l'absence de Sébastien Combot qui officie à l'organisation de cette finale du circuit Coupe du monde, le meilleur Breton en K1 (kayak monoplace) fut Vivien Colober qui a pris la 9e place, hier. Le Breillien, qui a manqué une porte en finale après avoir pris la 3e place en demie, termine très loin du vainqueur slovaque Peter Kauzer qui a devancé le représentant belge, Mathieu Doby. Le Guingampais Benoît Guillaume, 22e, est, lui, resté à quai en demie. Le duo Yves Prigent/Loïc Kervella, lui, n'est entré en lice qu'hier, mais de quelle manière. Les deux Bretons ont terminé deuxième de la première série, devant la paire française championne du monde en titre Klauss/Péché et juste derrière le Britannique double vice-champion olympique Florence et son coéquipier Hounslow.